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 子供議員の皆さん、本当にお疲れ様でした。 

本物の議場において登壇して自分たちの意見を、自信を持って発表され

る姿はとても立派でした。 

 皆さんが、広島県の未来のために、議論し、考えられた提案はどれもす

ばらしく、熱意を感じました。 

提案の中で、広島で G7 が開催されたことをきっかけに、改めて平和の

大切さについて考えてくれたことは、心強く思いました。 

また、歩道の整備やごみのポイ捨てに関してなどは、暮らしの中で感じ

た課題や疑問に対して、皆さんが行っている取組や経験を活かした提案で

あり、日頃の工夫や努力を知りました。 

いじめ問題や、給食、学習スペースの整備などは、皆さんが、学校生活

を送る中で感じた課題について、子供議員ならではの視点による提案であ

ったと思います。 

さらに、災害に対する備えや選挙、動物福祉などについては、現状をし

っかりと受け止めた提案であり、皆さんの社会問題に関する意識の高さを

実感しました。 

この子供議会での活動は、皆さんの将来にも活かせる大切な経験になっ

たと思います。 

また、広島県について、今まで以上に関心を持っていただく機会になっ

たと思います。 

 これからも学校や地域など、皆さんの周りをよりよくするためにどのよ

うなことが出来るか、自ら考え、周囲と協力し、行動していただければ嬉

しいです。 

 未来を担う皆さんの活躍を大いに期待しています。 

私たちも、皆さんの意見を反映させた施策作りができるよう取り組み 

皆さんに「広島に生まれてよかった」「広島に住み続けたい」と思っても

らえるように頑張ります。 

また、本日、傍聴いただきました保護者の皆様、子供議員の活動をサポ

ートしてくれた大学生の皆さんにも厚くお礼を申し上げます。 

子供たちのすばらしい質問・提案を頼もしく思われたのではないかと思

います。 

今後とも、子供たちの心豊かで、たくましい成長に向け、どうか御協力

をお願い申し上げます。 

本日は、本当にありがとうございました。 

 


